

Danlantamal Bintang Beserta Prajurit Turut Ramaikan Lomba Lari 10K di Bintang

Suhendi - [BINTAN.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Aug 26, 2024 - 07:31



BINTAN - Danlanal Bintang Letkol Laut (P) Eko Agus Susanto, S.E., M.M., beserta Prajurit Lanal Bintang, turut meramaikan Run 10K 2024 Spesial HUT RI Ke-79, bertempat di Lapangan Hang Tuah Lanal Bintang, Minggu (25/08/2024).

Adapun rute Tanjung Uban Run 10K 2024 dimulai atau star di depan Mako Lanal

Bintan-Gedung Nasional-Masjid At Taqwa-Jalan Permaisuri- Makam Pahlawan-Simpang Polsek-SMP 12 Simpang Kp Raya-Kp Jeruk-Polsek-SD 003-SMP 13-Arah Jago- Gang Dorm Sancaya-Kedai Kopi Mas Bro-Makam Pahlawan-Jalan Permaisuri-Masjid At Taqwa-Jalan Yos Sudarso- Jalan R.E. Martadinata-Jalan Merdeka-Lanal Bintan, dengan Kategori Tanjung Uban Run 10K Umum (Putra/Putri), Master 35 tahun (Putra/Putri), dan Senior Master 50 tahun (Putra/Putri).

Kadispora Bintan yang hadir pada kegiatan tersebut menyampaikan ucapan terima kasih kepada rekan-rekan panitia, dari Pemerintah Kabupaten Bintan akan berusaha terus mendukung kegiatan yang bersifat positif berkaitan dengan pengembangan olahraga seperti hari ini. Untuk peserta yang mengikuti baik dari Bintan maupun dari luar Bintan mudah-mudahan event ini menjadi ajang untuk saling bertukar informasi tentang situasi dan keadaan, bisa diteruskan untuk menjadi agenda tahunan, di tahun-tahun berikutnya.

Selesai kegiatan tersebut juga dilaksanakan penyerahan harian kepada para pemenang. Untuk Kategori Umum Putra Juara I Samson, Juara II Akbar, dan Juara III Agung. Kategori Umum Putri Juara I Ursula, Juara II Shanty, dan Juara III Fitri. Kategori Master Putra Juara I Partogian, Juara II Guntur, dan Juara III Wahyu Hidayat. Kategori Master Putri Juara I Ratna Dewi, Juara II Geartwi, dan Juara III Sherly. Kategori Senior Master Putra Juara I Alexandro, Juara II Edi Purnomo, dan Juara III Tito. Kategori Senior Master Putri Juara I Rini, Juara II Syamsinur, dan Juara III Wahyu R.

(Pen Lanal Bintan/Hendi)